



Croix : Toi et moi

QUEZON CITY, Philippines - Le 3 mars 2024 dernier, au Centre de Spiritualité Montfort à Sct. Madriñan, Triangle Sud, Quezon City, le P. Lester BONETE, SMM a animé une recollection de Carême intitulée « Croix : Toi et Moi ». L'événement a vécu une forte participation, la salle étant remplie de personnes impatientes d'écouter une réflexion de Carême.

Le P. Lester a commencé son discours avec l'histoire de la création tirée du livre de la Genèse, citant « L'amour de la sagesse éternelle » de Saint Louis-Marie de Montfort pour souligner l'amour divin inhérent à la création de l'humanité. « *L'homme a été créé par Dieu parfaitement à son image et à sa ressemblance. L'homme ressemblait tellement à Dieu dans son esprit, son corps et son cœur que lorsque Dieu a vu l'homme, il est tombé amoureux de sa création. Il était si content que Dieu a spécialement dit : « C'est très bien ».* Réfléchissant à la disgrâce de l'humanité due à la désobéissance, le P. Lester a souligné la profonde tristesse de Dieu face à cette rupture dans la relation divin-humaine.

Comme indiqué dans « L'amour de la sagesse éternelle », le Père Lester a souligné comment Dieu, ému par le sort de l'humanité, a envoyé des messagers et finalement son Fils, Jésus-Christ, pour rétablir la communion avec l'humanité. Cette restauration a culminé avec l'incarnation du Fils de Dieu, qui s'est vidé et a subi la mort sur la croix pour la rédemption de l'humanité.

Le P. Lester s'est ensuite penché sur la signification historique et théologique de la croix, en mettant la souffrance de Jésus dans le contexte de la pratique plus large de la crucifixion dans les temps anciens. Grâce à des descriptions vivantes et des supports multimédias, notamment des extraits de « La Passion du Christ », le Père Lester a évoqué la réalité viscérale de l'agonie physique et émotionnelle de Jésus sur la croix.

S'appuyant sur des passages bibliques, le P. Lester a souligné la dimension spirituelle de la souffrance de Jésus, en particulier son identification avec le péché humain et le poids des péchés du monde sur lui. Ce sacrifice profond, évoqué par le cri d'abandon de Jésus sur la croix, témoigne de l'amour inconditionnel de Dieu pour l'humanité.

Dans une conclusion poignante, le P. Lester a invité les participants à réfléchir à leur réponse à l'amour sacrificiel du Christ, les exhortant à ne pas abandonner Jésus. À travers des questions introspectives et des références bibliques, le P. Lester a invité les participants à approfondir leur relation avec Dieu et à bien saisir le profond message de la croix.

Le P. La réflexion de Lester sur le Carême est une invitation claire à la contemplation et au renouveau spirituel pendant le temps du Carême; elle réaffirme la pertinence durable du sacrifice du Christ pour les croyants d'aujourd'hui.

La réflexion du Carême a atteint son point culminant avec une célébration solennelle de la Sainte Eucharistie, présidée par le P. Lester BONETE, SMM, avec les confrères prêtres montfortains dont le P. Roy MILLANO, SMM, le P. Norwyn BAYDO, SMM, et le P. Federick YUMANG, SMM. Après la messe, les participants se sont rassemblés pour partager un repas, favorisant ainsi la fraternité et l'amitié spirituelle.

Maricar LANSANG, AMM